Lic. Juan Pablo Miranda Verduzco Subsecretario de Pesca y Acuacultura Presente.

Por este conducto me permito informarle sobre comisión efectuada los días 17 y 20 de septiembre de 2019 a Navojoa, Yavaros y Mélagos; Municipios de Huatabampo y San Ignacio Río Muerto, Sonora, para validar proyectos productivos aprobados por el Programa en Concurrencia con Entidades Federativas, y verificación acuícola de avances de cosecha y situación de daños de infraestructura común en granjas.

El día 17 de sept. Nos instalamos en la Cuidad de Navojoa para notificar mediante carta compromiso con acuse de recibido por el representante legal del proyecto aprobado a "Los marineros de Santa Bárbara" S.C. de R.L. de C.V. por concepto de construcción de cuarto de conservación, obra que al momento de la visita presentaba un avance del 30%, misma que se observa como una ampliación a la infraestructura que opera la planta de proceso propiedad de esta sociedad. En la verificación se cotejaron los conceptos de obra que contempla el presupuesto a realizar, se determinó el procedimiento de comprobación y aplicación del recurso, así como los documentos que requieren actualizarse para integrar el expediente de finiquito; se solicita por parte del beneficiario la necesidad de un pago parcial del recurso con el compromiso de presentar un avance de obra del 50%. Se anexa al presente fotografías y acta de verificación correspondiente.

Posteriormente nos dirigimos a Yavaros municipio de Huatabampo para notificar y hacer entrega de cartas compromiso del Programa en Concurrencia 2019, a las Sociedades: Productos Procesados Gilbercrab S.C. de R.L. de C.V., Pescadores de la Ensenada S.C. de R.L. de C.V. y Acuícola Cuis Váldez S.C. de R.L. de C.V. con los cuales se revisó el procedimiento de comprobación y aplicación del recurso, así

como los documentos que requieren actualizarse para integrar el expediente de finiquito. Estos proyectos aún no

presentan ningún avance de inversión que evaluar.

El día 20 de septiembre se trabajó en la región de Melagos Sur, en relación a acuerdo contraído entre productores de camarón de granjas acuícolas, representantes del Comité de Sanidad Acuícola del Estado de Sonora y personal de SAGARHPA del Estado, en reunión celebrada el día 13 de septiembre del presente en las oficinas de la dependencia en Cd. Obregón, donde el compromiso del titular C. Ing. Jorge Guzman Nieves fue apoyar la emergencia turnada como critica con respecto a las malas condiciones de los accesos y la implicación para sacar adelante sus actividades productivas y de cosecha, resolviéndose la gestión de conseguir maquinaria y operadores a través del distrito de riego del Valle del yaqui; siendo la instrucción del caso dar seguimiento y supervisión a los trabajos acordados en dicha reunión. Se observaron trabajos de la maquinaria en varios tramos de la calle 23 que es el principal acceso a la región mencionada, trabajando también en el reforzamiento de rutas alternas, las labores de la maquinaria concluyeron el día 21 de sept. Por la mañana, En un tramo de la calzada para la colocación de equipo de bombeo para reducir los niveles de inundación de lagunas provocadas por efecto de lluvias y descarga de granja vecina.

Sin otro particular, quedo de usted para cualquier información al respecto.

Atentamente
Ing. Manuel de Jesús Navarro vega











